FOURNISSEUR
DU

NOVEMBRE

g2h THERMOLEC

SUPPLIER OF
EMONTHJ

NOVEMBER)|

GAGNEZ L’'UNE DES
2 PAIRES DE BILLETS
POUR UNE PARTIE
DES CANADIENS
DE MONTREAL!

SECTION DESJARDINS

Parties a gagner : 17 et 21 decembre 2024

WIN ONE OF 2 PAIRS OF
TICKETS FOR A MONTREAL

CANADIANS HOCKEY GAME!
DESJARDINS SECTION

Games to win: December 17 and 21, 2024

POUR CHAQUE TRANCHE D’ACHATS CUMULATIFS
DE 1 000$ DE PRODUITS THERMOLEC EFFECTUES
DU 1% AU 29 NOVEMBRE 2024, OBTENEZ UNE
CHANCE DE GAGNER L'UNE DES 2 PAIRES DE
BILLETS POUR ASSISTER A UNE PARTIE DES
CANADIENS DE MONTREAL AU CENTRE BELL!

Détails et conditions : Les achats des produits Thermolec doivent se
faire dans une succursale Descair, auprés de votre représentant ou en
ligne sur descair.ca. Chaque achat doit étre commandé, facturé et livré
entre le 1¢" et le 29 novembre 2024 inclusivement. Vous devez avoir
un compte Descair valide et en régle. Avec chaque tranche d’achats
cumulatifs de produits Thermolec de 1000$ avant taxes effectués du
1¢ au 29 novembre 2024, vous obtenez une chance de remporter le
prix mentionné plus haut. Aucune valeur monétaire. Dix (10) chances
maximum par entreprise. Le tirage du prix se fera le 4 décembre
2024 et les entreprises gagnantes seront contactées au plus tard le 6
décembre 2024. Chaque paire de billets sera envoyée par courriel au
propriétaire des entreprises gagnantes avant le 13 décembre 2024.
Valeur totale des prix : 1 000$. Pour tous les détails, contactez votre
succursale, représentant ou visitez descair.ca.

FOR EACH $1,000 CUMULATIVE PURCHASES OF
THERMOLEC PRODUCTS FROM NOVEMBER 1 TO
29, 2024, GET A CHANCE TO WIN ONE OF TWO
PAIRS OF TICKETS FOR A MONTREAL CANADIANS
HOCKEY GAME AT THE BELL CENTER!

Details and conditions: All Thermolec products must be purchased
from a Descair branch, your sales representative or online at descair.ca.
Each purchase must be ordered, invoiced and shipped between
November 1 to 29, 2024 inclusively. You must have a valid Descair
account in good standing. For each $1,000 cumulative purchases be-
fore taxes of Thermolec products made from November 1 to 29, 2024,
get a chance to win the prize mentioned above. No monetary value.
Maximum of ten (10) chances per company. The prize will be drawn
on December 4, 2024 and the winning companies will be contacted no
later than December 6, 2024. Each pair of tickets will be sent by email
to the companies’ owner before December 13, 2024. Total value of the
prizes: $1,000. For more details, contact your Descair branch, sales
representative or visit descair.ca.



